



太良町立多良小学校 学校便り 第42号

ゆたたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい とともに学び合う多良っ子の育成」

令和3年3月1日発行 文責 校長 副島 和久

いよいよ、三月になりました！！

今年度も残すところあとわずかとなりました！

いよいよ3月になりました。三寒四温を繰り返しながら、季節は確実に春に向かっていきます。6年生は卒業、そして、中学校への入学に向けて、1年生から5年生の皆さんもそれぞれ次の学年への進級に向けて、やり残したことはないか、もう少し頑張れることはないかを振り返り、残された時間を大切に過ごしてほしいと思っています。ご家庭におかれましても、ぜひ子どもさんと今年度の振り返りと新年度に向けてのお話をしていただければと思います。



学校HPもご覧ください

令和3年度に向けて 児童総会が開かれました！

令和3年度の児童会の目標は



思いやりの花を咲かせ
希望をもってチャレンジする
多良小にしよう

2月16日(火)に児童総会が行いました。総会の運営は6年生の各委員長さんが中心となって行ってくれました。総会では、初めに今年度の児童会目標「元気いっぱい！笑顔で協力し合う多良小にしよう」についての振り返りを行い、次に各委員会の頑張りに対するメッセージを紹介してくれました。



(上列 左から)
開会の言葉
今年度目標の振り返り
委員会へのメッセージ

(下列 左から)
次年度目標の提案
感想交流における5年発表



そして、令和3年度の児童会目標が提案され、決定しました。6年生の皆さんは一年間、本当にお疲れ様でした。この児童会活動は、この後、5年生に引き継がれ、新しい体制での活動がスタートします。この日に決定しました令和3年度の児童会目標を実現できるように、しっかりと頑張ってくれることを期待しています。

新しい目標の中の「思いやりの花を咲かせる」という言葉と「希望をもってチャレンジする」という言葉に、とてもワクワクしています。これまでの多良小学校のよさを引き継ぎながらも、新しい発想でいろいろなことにチャレンジしてほしいと思っています。また、いろいろな活動に取り組むときに大切にしてほしいことは、きっと「思いやりの花を咲かせる」ということになるのではないかと思います。



第3回 学校評議員会を行いました！

2月18日(木)に今年度最後の学校評議員会を行いました。学校評議員会では、評議員の永石さん、坂口さん、織田さんに「多良小学校の教育についてのアンケート」の結果と、多良小学校の学校評価の最終結果を見ていただき、ご意見やご感想を聞かせてもらいました。特に学校評価の結果に対しては、学校関係者評価としての結果をお示しいただきました。また、学力向上の取組や生徒指導上の課題やそれに対する取組、次年度の学校行事の計画などにも幅広くご意見をいただきました。1年間、どうもありがとうございました。



【主なご意見】

- コロナの制限により、いろいろなことスタイルが変わってきている。学校で取り組んでいることも、成果と課題を踏まえて、この機会にしっかりと見直しを図り、スクラップ&ビルドをしてほしい。
- 佐賀県の教員志望率が全国でも低かったのはショックだった。多良小でも進められている「働き方改革」を一層推し進め、学校行事の点検を行い、教員の仕事が若い人にとってもっと魅力ある仕事になるようにしてほしい。
- 保護者への一斉メール(安心メール)を活用して、学校の様子などを情報発信することもよいのではないか。自ら情報を取りに行く人ばかりではないので、こちらから発信して学校HPなどにリンクさせてつなげるとよい。

嬉野茶をいただきました。

西九州茶消費拡大推進協議会様から、子どもたちに「うれしの茶」の提供を受けました。緑茶は、抗ウイルス作用、免疫能増強作用など、多様な健康機能が認められた飲料であり、県産品である「うれしの茶」に親しみ、愛飲してほしいとの願いを込めて配付いただくそうです。子どもたち1人につき1袋の「うれしの茶」を配付いたしますので、ぜひ、ご家庭でどうぞ。



西日本新聞「ヤング川柳」に紹介されました！

2月20日付けの西日本新聞に、宇一郎さんの作品が紹介されました。お題は「日記」でした。

【次点】 日記帳 半分以上メシのこと 5年2組 中尾 宇一郎 さん

なお、西日本新聞の「ヤング川柳」に掲載されて紹介された皆さんには、太良町教育委員会から表彰状と副賞が届いています。掲載された回数や賞の違いにはかかわらず、紹介された皆さん全員に届いていますので、学級担任の先生から配っていただくようにします。